

Putin inaugura Catedral de FF.AA. en aniversario de agresión nazi



Moscú, 22 jun (RHC) El presidente Vladimir Putin rindió tributo a los veteranos de la Gran Guerra Patria en la inauguración de la Catedral Principal de las Fuerzas Armadas, al conmemorarse el 79 aniversario de la agresión alemana nazi.

Al hablar ante una formación de 10 mil militares de los tres componentes de las fuerzas armadas rusas, Putin afirmó que nunca se dará un paso atrás en la defensa de la Patria y de su historia.

La Catedral Principal de las Fuerzas Armadas fue construida en un año y medio en una zona que en su momento fue centro de sangrientas batallas en las afueras de Moscú, donde ahora se encuentra el Parque Patriota.

Putin, acompañado del ministro de Defensa Serguei Shoigu y el Patriarca Kiril recorrieron el centro religioso, dedicado a todas las generaciones de guerreros y militares de este país, pero, sobre todo, a combatientes de la Gran Guerra Patria (GGP).

El mandatario también asistió esta jornada a una nueva ceremonia para depositar ofrendas florales ante la tumba al soldado desconocido, en las murallas del Kremlin, donde se reunió con veteranos, sobrevivientes de la GGP, tal y como debió suceder el pasado 9 de mayo.

Tras la celebración del tradicional Desfile de la Victoria, cada 9 de mayo, Putin efectúa la mencionada ceremonia, algo que fue imposible hacer, a causa de la situación epidemiológica existente en el país y que obligó entonces a postergar la revista militar para el próximo miércoles.

Junto a esa ceremonia, como también lo hizo la dirección del Partido Comunista de la Federación de Rusia, se realizó la acción nacional del minuto de silencio por los 27 millones de caídos, lo cual se unió a la campaña para sembrar igual cantidad de árboles en toda Rusia.

Además, en esta urbe se encendieron mil 418 velas para recordar así el mismo número de días que duró la GGP, una acción que a nivel de país se conoció como 'Enciende una vela', mientras que en la provincia de Nizhegorod se formó una estrella recordatoria de 20 metros cuadrados.

Las acciones recordatorias también se efectuaron en Israel, en Reino Unido y en la embajada rusa en Estados Unidos, mientras en la República Checa se abrió un monumento a los combatientes caídos, destacó la televisión capitalina. (Fuente: [PL](#))

(Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226470-putin-inaugura-catedral-de-ffaa-en-aniversario-de-agresion-nazi>



Radio Habana Cuba